
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日本共産党杉並区議会議員 

週
刊 

です 

こんにちは 
こ う へ い 杉並区善福寺２－２－１１ 

TEL 090-9973-0941 

ホームページ 

http://yamadakohei.jp 
 

右ＱＲコードを 

ご活用下さい 2022.9.22 №456 

岸本区長 家賃助成制度の実施を表明 
 

杉並区議会第３回定例会 区民福祉の向上へ 

 

 

高
い
家
賃
に
苦
し
む
区
民 

切
実
な
願
い
に
応
え
て 

コ
ロ
ナ
禍
に
よ
る
失
業
や
収
入
の
激
減
、
物
価
高
騰
の

も
と
で
、
賃
貸
住
宅
に
住
む
方
か
ら
「
家
賃
の
負
担
が
重

い
」
な
ど
切
迫
し
た
声
が
寄
せ
ら
れ
て
い
ま
す
。 

現
在
開
会
中
の
第
３
回
定
例
会
で
党
区
議
団
は
賃
貸
住

宅
居
住
者
へ
の
支
援
策
を
区
に
迫
り
ま
し
た
。
杉
並
区
の

住
宅
を
巡
る
貧
困
な
状
況
や
区
の
対
応
の
遅
れ
を
指
摘

し
、
岸
本
区
長
に
対
策
を
求
め
ま
し
た
。 

区
長
は
「
民
間
賃
貸
住
宅
の
空
き
家
も
増
え
て
お
り
、
活

用
策
と
し
て
多
く
の
区
で
行
な
っ
て
い
る
家
賃
助
成
制
度

を
実
施
し
て
い
き
た
い
」
と
答
え
ま
し
た
。 

家
賃
助
成
制
度
に
つ
い
て
は
、
党
区
議
団
は
再
三
に
亘

り
実
施
を
求
め
、
区
は
し
っ
か
り
議
論
し
て
対
応
し
て
い

き
た
い
と
答
弁
し
て
い
ま
し
た
が
、
岸
本
区
長
の
も
と
で
、

実
施
が
表
明
さ
れ
ま
し
た
。 

次
期
住
宅
マ
ス
タ
ー
プ
ラ
ン 

対
策
の
遅
れ
の
打
開
を 

質
問
に
よ
っ
て
、
杉
並
区

に
お
け
る
住
宅
の
実
態
と

区
の
取
り
組
み
の
遅
れ
が

明
ら
か
に
な
り
ま
し
た
。 

杉
並
区
は
23
区
の
な
か

で
も
借
家
住
宅
の
比
率
が

高
い
に
も
関
わ
ら
ず
、
公
営

借
家
（
都
営
・
区
営
住
宅
）

の
比
率
は
、
23
区
平
均
の
３

分
の
１
と
極
め
て
低
い
状

況
で
す
。 

住宅をめぐる杉並区の実態 

 

 

 9 月 21 日、日本共産党杉並区議団は、来年度
の予算編成に対する要望書を岸本区長に提出し
ました。 
 コロナ対策の拡充や国民健康保険料の引き下
げ等、区民の命と暮らしを守るための施策に予算
配置を行なうよう求めたものです。 
 要望書を受け取った岸本区長は、区議団の説明
に熱心に耳を傾け、予算編成のなかで検討したい
と答えました。 
 

 

「
健
康
で
文
化
的
な
住
生
活
を
営
む
」
基
準
と
な
る
最

低
居
住
面
積
水
準
未
満
の
住
宅
が
、
23
区
で
は
13
・
1
％

で
あ
る
に
も
関
わ
ら
ず
、
杉
並
区
は
15
・
8
％
と
高
い
こ

と
で
す
。 

さ
ら
に
、
こ
う
し
た
状
況
に
も
関
わ
ら
ず
、
区
の
対
策
が

極
め
て
遅
れ
て
い
る
こ
と
も
浮
き
彫
り
に
な
り
ま
し
た
。 

国
は
民
間
家
賃
住
宅
の
家
賃
を
下
げ
る
た
め
に
家
主
へ

の
助
成
制
度
を
作
り
補
助
金
を
出
し
て
い
ま
す
が
、
杉
並

区
は
1
件
も
助
成
し
て
い
な
い
こ
と
が
明
ら
か
に
な
り
ま

し
た
。 

党
区
議
団
は
、
こ
れ
ら
の
現
状
を
直
視
し
、
次
期
住
宅
マ

ス
タ
ー
プ
ラ
ン
に
打
開
の
た
め
の
手
立
て
を
示
す
よ
う
求

め
ま
し
た
。 

要
望
書
を
手
渡
す
区
議
団
。 

※
金
子
区
議
は
体
調
不
良
の

た
め
欠
席
。 

 

 杉並区 ２３区 

住宅総数に対する

民営借家数の割合 
５０．１％ ４３．５％ 

借家数に占める公

営借家数の割合 
２．２％ ６．３％ 

最低居住面積水準

未満の住宅の割合 
１５．８％ １３．１％ 

 

公
営
借
家
比
率 

23
区
の
３
分
の
１ 

2023年度予算編成への要望書 
岸本聡子区長に提出 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

今週の一コマ 
子どもが熱発で検査 

 

 子ども二人が発熱、PCR検査を受けることにな

り、本会議を一日欠席しました。岸本区長のもと

で重要な一般質問の場面でしたが、万が一、陽性

となると私も濃厚接触者となるため、大事を取っ

てお休みとなりました。心配しながら検査結果を

待ちましたが、結果は二人とも「陰性」。本当に良

かったです（涙）。 

 

ジェンダー平等推進へ 
あらゆるハラスメントの根絶を 

 

杉並区の相談先リーフレット 

 

党
区
議
団
は
、
ジ
ェ
ン
ダ
ー
平
等
、
区
役
所
に
お
け
る
ハ
ラ

ス
メ
ン
ト
対
策
に
つ
い
て
も
質
問
し
ま
し
た
。 

学
校
ト
イ
レ
へ
の
生
理
用
品
配
備 

来
年
度
も
継
続
を
検
討
と
答
弁 

重
要
な
前
進
で
す

が
、
臨
時
交
付
金
は
単

年
度
の
交
付
と
な
る
た

め
、
来
年
3
月
以
降
も

継
続
実
施
す
る
こ
と
が

必
要
で
す
。 

来
年
度
以
降
の
継
続

実
施
を
求
め
た
と
こ

ろ
、
区
は
「
継
続
し
た
取

り
組
み
が
必
要
と
考
え

る
。
来
年
度
の
予
算
等

に
つ
い
て
も
検
討
し
て

い
き
た
い
」
と
答
え
ま

し
た
。 

日
本
の
ジ
ェ
ン
ダ
ー
ギ
ャ
ッ
プ
指
数
は
、
１
４
６
ヵ
国
中
１

１
６
位
と
遅
れ
て
い
ま
す
。
質
問
で
は
、
様
々
な
困
難
を
抱
え

る
女
性
へ
の
支
援
強
化
、
痴
漢
対
策
、
生
理
の
貧
困
、
女
性
管

理
職
を
増
や
す
こ
と
等
に
つ
い
て
、
杉
並
区
の
取
り
組
み
の
強

化
を
求
め
ま
し
た
。 

痴
漢
被
害
に
関
わ
る
情
報
発
信
に
つ
い
て
は
、
党
区
議
団
の

指
摘
を
踏
ま
え
、
相
談
先
の
区
ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ
へ
の
掲
載
、
リ

ー
フ
レ
ッ
ト
の
作
成
・
配
布
を
実
施
。
今
後
も
情
報
発
信
の
改

善
・
充
実
に
努
め
る
と
答
弁
し
ま
し
た
。 

生
理
用
品
の
学
校
ト
イ
レ
へ
の
配
備
に
つ
い
て
、
杉
並
区
で

は
国
の
臨
時
交
付
金
を
活
用
し
、
10
月
か
ら
来
年
3
月
ま
で
全

小
中
学
校
に
配
備
さ
れ
る
こ
と
と
な
り
ま
し
た
。 

 

区
職
員
か
ら
匿
名
で
、
管
理
職
の
強
圧
的
な
言
動
等
パ
ワ
ー

ハ
ラ
ス
メ
ン
ト
を
告
発
す
る
手
紙
が
寄
せ
ら
れ
ま
し
た
。 

こ
う
し
た
訴
え
が
あ
る
こ
と
は
、
前
・
田
中
区
長
の
も
と
で

幹
部
を
先
頭
に
対
策
が
徹
底
さ
れ
て
こ
な
か
っ
た
こ
と
を
示
す

の
で
は
な
い
か
、
と
区
の
認
識
を
質
し
ま
し
た
。 

担
当
部
長
は
「
こ
れ
ま
で
職
員
か
ら
パ
ワ
ハ
ラ
に
関
す
る
相

談
が
複
数
寄
せ
ら
れ
て
い
る
こ
と
は
事
実
。
研
修
等
を
実
施
し

て
き
た
が
、
現
在
も
相
談
が
寄
せ
ら
れ
て
お
り
、
さ
ら
に
対
策

を
強
化
し
て
い
か
な
け
れ
ば
な
ら
な
い
と
認
識
し
て
い
る
」
と

答
弁
。 

区
長
は
「
就
任
後
、
全
職
員
対
象
に
ア
ン
ケ
ー
ト
調
査
を
実

施
。
今
後
、
調
査
結
果
を
も
と
に
具
体
的
な
防
止
策
を
検
討
し
、

あ
ら
ゆ
る
ハ
ラ
ス
メ
ン
ト
の
な
い
職
場
づ
く
り
を
進
め
る
」
と

答
え
ま
し
た
。 

 

ハ
ラ
ス
メ
ン
ト
の
な
い
職
場
を 

   

私の区長就任の直前 7 月 8 日に、安倍晋三元
内閣総理大臣が狙撃され、ご逝去されました。暴
力による言論封殺は、いかなる理由があろうと決
して許されるものではありません。 

一方、安倍元首相の国葬については、マスコミ
の世論調査で「反対」が「賛成」を上回る結果が
相次ぐなど世論が二分している状況にあります。
国民の合意が得られるよう、国において十分議論
を尽くす必要があると考えています。 

こうした状況を踏まえ、区としては、区施設に
弔旗や半旗を掲げたり、区民や区内事業者に対し
弔意の表明を呼びかけるなどの行為は差し控え
るとともに、区施設の運営やイベント・事業につ
いては、中止・延期等を行わず平常どおり実施す
ることといたします。また、区立学校においても、
普段と変わらない運営とする旨、区教育委員会か
ら報告を受けています。区及び区教育委員会の対
応にご理解くださいますようお願い申し上げま
す。 

安倍元首相に対し、あらためて心からお悔やみ
を申し上げるとともに、ここに謹んで哀悼の意を
表します。私は、暴力によらず、対話と議論によ
ってより良い世界を目指す決意を新たに、区政の
現場で力を尽くしてまいりたいと思います。 
 

令和 4 年 9 月 21 日  
杉並区長 岸本 聡子  

 

 

国葬について 区長メッセージ全文 
区としての弔旗・半旗は掲揚せず 

 

 


